

## ABSTRAK

**Moh. Ali Abdul Jabar:** Aspek Tauhid Dalam Perguruan Silat Pusaka Saputra Paku Banten Tangerang Banten.

Islam merupakan agama yang ajarannya berasal dari Allah Subhanahu Wa ta'ala. Setiap orang yang memeluk agama Islam wajib mempunyai tauhid dalam dirinya. Hal ini dikarenakan tauhid merupakan landasan dari agama Islam yang paling penting. Tauhid dalam hal ini yakni mengimani Allah bahwa hanya Allah satu-satunya Tuhan yang harus disembah serta tidak ada sekutu bagi-Nya. Perguruan Silat Pusaka Saputra Paku Banten merupakan perguruan silat yang lahir dan berkembang bersinggungan langsung dengan para tokoh-tokoh yang memegang teguh ajaran agama Islam. Oleh karena itu, penulis ingin mengetahui bagaimana latar belakang munculnya tauhid dalam Perguruan Silat Pusaka Saputra Paku Banten (PS-PSPB) dan aspek tauhid yang terkandung dalam Perguruan Silat Pusaka Saputra Paku Banten (PS-PSPB).

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana latar belakang munculnya tauhid serta aspek tauhid yang terkandung dalam Perguruan Silat Pusaka Saputra Paku Banten (PS-PSPB).

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori tauhid Al-Asy'ari yang mengatakan bahwa Allah memiliki sifat-sifat yang unik yang berbeda dari makhluknya, Allah Maha Bebas Berkehendak, Qadimnya Al-Qur'an dan juga mengenai keadilan. Peneliti memilih teori ini dikarenakan teori tersebut lebih relevan dibanding konsep tauhid Imam lainnya. Melihat dari ritual-ritual keagamaan yang ada di Perguruan Silat Pusaka Saputra Paku Banten banyak merujuk kepada konsep tauhid Al-Asy'ari.

Metode yang digunakan yakni metode kualitatif dengan pendekatan Studi Kasus. Adapun teknik pengumpulan data yang digunakan oleh penulis adalah observasi, wawancara, dan studi dokumentasi. Subjek dalam penelitian ini adalah Perguruan Silat Pusaka Saputra Paku Banten. Sedangkan Narasumber yakni pembina silat paku banten sesepuh silat Paku Banten, senior silat Paku Banten, anggota silat Paku Banten

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, latar belakang terdapatnya tauhid mengacu pada para pendiri serta tokoh-tokoh pengembang perguruan Silat pusaka saputra paku banten yang mayoritas taat beragama. Oleh karena itu maka kemuslimannya ini akan berpengaruh pada ajaran yang ada dalam Perguruan Silat Pusaka Saputra Paku Banten. *kedua*, konsep tauhid yang digunakan oleh peneliti dalam penelitian ini yakni konsep tauhid Al-Asy'ari. Hal ini dikarenakan mayoritas anggota Perguruan silat pusaka saputra paku banten bermadzhab ahlusunnah wal jamaah imam Abul Hasan Al-Asy'ari.

**Kata kunci : Pusaka Saputra Paku Banten, Perguruan, dan Tauhid**